



BILANZ PRESSEINFORMATION

MESSEFRÜHLING in Ried - zufriedene Besucher und Aussteller

3 prachtvolle Themen (Guten Appetit, 50plus, Familienglück)

4 Bühnen (Kochshows, Unterhaltungsbühne, Workshops und Kinderkonzerte)

„Ein tolles und informatives Messeangebot und so viele Besucher“, konnte man von den begeisterten Messebesuchern am Wochenende beim Messefrühling öfters hören. Es war die Mischung aus Verkauf, Unterhaltung und Information die unser Messeformat – mit den drei attraktiven Themen – zu einem Publikumshit machten. Bereits am Samstag um 10:00 Uhr standen hunderte Besucher vor den Messeingängen.

Mehr als 150 Aussteller präsentierten in sieben Hallen ihr Waren- und Dienstleistungsangebot. Auch das Rahmenprogramm bot zahlreiche Highlights.

Der Themenbereich 50plus bot ein umfangreiches Angebot aus Urlaub, Freizeit, Gesundheit & Wellness sowie Wohnen & Lifestyle. Eine abwechslungsreiche Mischung aus verschiedenen Themenbereichen waren hier der Erfolgsgarant.

Die einzigartigen Kochshows mit zahlreichen Haubenköchen, TV Köchin Elfriede Schachinger und Barista-Shows waren ein richtiger Besuchermagnet. Der Besuch von ÖSV-Star Katharina Gallhuber – der 2fachen Olympiamedaillengewinnerin – brachte schon zwei Wochen vor der Sportmesse sportliches Flair in die Messehallen. Die Bühnenauftritte des Dinoland Katzenberg kamen bei den Besuchern ebenso wie die zahlreichen Tanz- und Showeinlagen hervorragend an.

Die Weinlounge mit knapp 20 Winzern aus den wichtigsten Weinbaugebieten Österreichs war ein stimmungsvoller Ort um Freunde zu treffen, zu gustieren und einzukaufen. Der Samstagabend war bestens besucht und verschaffte vielen Besuchern und Ausstellern einen geselligen Tagesausklang.

Im Genussland OÖ boten Direktvermarkter aus der Region ihre Köstlichkeiten zum Verzehr und zum Mitnehmen an. Einmal mehr genossen die interessierten Besucher das reiche kulinarische Angebot.

Die 2. Inviertler Spieletage wurden bestens genutzt um mehr als 500 Brettspiele nach Lust und Laune zu spielen, sich beraten zu lassen und zu testen. Große Nachfrage herrschte auch wieder bei den Seminarbäuerinnen und den Blaulichtorganisationen. Ein absoluter Renner waren die Kinderkonzerte von Mai Cocopelli und Bluatschink die in Zusammenarbeit mit der OÖ-Familienkarte durchgeführt wurden.



Ausstellerstimmen

Lisa Hammertinger, HAMMERTINGER REISEN

„Wir sind sehr zufrieden mit unserem Stand, da immer etwas los ist und jeder vorbeikommt. Es ist für uns wichtig, dass wir uns gut präsentieren können, um bestehende Kontakte zu pflegen und Interesse bei Neukunden zu wecken.“

Franz Jenichl, GENUSSBAUERNHOF JENICHL

„Ich bin sehr zufrieden, da die Organisation mit Genussland und Messe bestens funktioniert hat. Heuer hatten wir ein erfreuliches Geschäft, auch die Besucher wirkten entspannt und zufrieden.“

Christine Mittermayr, SEMINARBÄUERINNEN

"Wir hatten bereits vom Start an weg einen großen Andrang. Vor allem am Sonntag waren viele Familien, die bei unserer Erdbeerjoghurt Verkostung teilgenommen haben, um den Zuckeranteil herauszuschmecken. Es hat uns Spaß gemacht dabei zu sein."

Jürgen Wahl, FitW. DER GYMNASTIKWÜRFEL

„Die Messe hat ein extremes Potential und wir waren stolz dabei zu sein. Wir würden uns auf ein Wiedersehen bei der Herbstmesse 2023 und bei Messefrühling 2024 freuen.“

Georg Tschank, WEINGUT TSCHANK

„Der Besuch waren wirklich toll. Das Wetter und der Termin im März sind uns sehr entgegengekommen“

Fotos zum Messefrühling 2023 finden Sie unter www.messefruehling-ried.at/media/

Besucherbefragung

Rund 200 Besucher wurden an den beiden Tagen befragt. Der MESSEFRÜHLING wurde von den Besuchern mit der durchschnittlichen Schulnote von 1,67 bewertet. Rund zwei Drittel der Besucher gaben an, auf der Messe etwas gekauft zu haben.

MESSE- und VERANSTALTUNGSVORSCHAU:

Die **15. Sportmesse** findet von **24.-26. März** statt. Und das **Angebot ist stärker** denn je. Zahlreiche **neue Sportarten** (u.a. Teqball, Crossfit, Segeln) gibt es ebenso wie **neue Schwerpunkte** (u.a. eigene Tanzhalle, Yogatag, 3x3 Streetballturnier, Hobby Darts Turnier) und **neue Veranstaltungen** (1. Sportforum mit drei Topreferenten u.a. mit Peter Stöger, Rieder Sportgala, Hilfsschiedsrichterkurs). Darüber hinaus wird eine **Vielzahl an Spitzensportlern** in Ried erwartet (u.a. Peter Stöger, Verena Mayr (LA), Lukas Weißhaidinger (LA), Markus Mendy Swoboda (Paralympics), Ana Roxana Lehaci (Rudern), Lisa Farthofer (Segeln)). Die beliebten **Maximarkt Kinderläufe** (Samstag) und der **Löffler Messelauf wie 3er Team Lauf** (Sonntag) sind bereits fixer Bestandteil von Österreichs größter Sportmesse.

Am **Sonntag, den 19. März** findet der Antikflohmarkt in den Messehallen statt. Ebenso findet an diesem Tag die Schlussveranstaltung von Prima la Musica im Keine Sorgen Saal statt.



Gery Seidl ist am **Donnerstag, den 30. März** mit seinem Kabarett HOCHTIEF zu sehen.

Am **Rieder Hauptplatz** findet am **Freitag, den 17. März** eine feierliche Bundesheer-
verabschiedung für den Auslandseinsatz statt.

Der Mitte-Fasten-Markt findet am **Dienstag, den 21. und Mittwoch, den 22. März** am **Rieder
Marktplatz** statt.

Am **Mittwoch, den 5. April** findet **in der Innenstadt von Ried** der beliebte Pferdemarkt mit
dem großen Festzug statt.

Für Rückfragen und weitere Informationen stehen wir Ihnen gerne zur Verfügung:

Helmut Slezak
Messedirektor
0043-(0)7752-84011-0
office@messe-ried.at

